

¡Buenas tardes a todos!

Un saludo para Juan Olivares Jefe del Servicio de Protección Civil de Jaén y a ...

A los jefes de protección civil de Andújar, Mengíbar, Lopera y Arjona

A los miembros de Policía Local de Vva con la jefa de policía local al frente.

A toda la familia de los miembros de PC que nos acompañan.

Nos reunimos hoy para celebrar y reflexionar sobre un año lleno de compromiso, dedicación y actos en beneficio de nuestro querido pueblo de Villanueva de la Reina. La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil ha demostrado, una vez más, su inquebrantable espíritu de servicio y solidaridad.

Hoy nos reunimos para despedir un año lleno de compromiso y dedicación.

Este año ha sido testigo de innumerables momentos en los que nuestros voluntarios han estado presentes, ofreciendo su tiempo y esfuerzo para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad. Desde la asistencia en eventos locales hasta la respuesta en situaciones de emergencia, cada uno de vosotros ha sido un pilar fundamental en estas situaciones para Villanueva de la Reina y no podemos estar más orgullosos de todo lo que hemos logrado juntos.

Desde las primeras luces de enero hasta el frío de diciembre, cada uno de vosotros ha ofrecido su tiempo y habilidades sin esperar nada a cambio, motivados únicamente por el deseo de ayudar y proteger.

Sus acciones han sido un faro de esperanza en momentos de dificultad, y vuestra presencia ha sido un constante recordatorio de que no estamos solos.

Este año, nuestra agrupación ha crecido no solo en número, sino en mayores capacidades. Hemos fortalecido nuestro compromiso con la formación continua, asegurándonos de estar siempre preparados para cualquier eventualidad. Nuestra profesionalidad y entrega se han visto reflejadas en cada intervención, en cada actividad preventiva, y en cada acto de servicio.

Los logros de este año no habrían sido posibles sin el apoyo de nuestras familias y la comprensión de nuestros empleadores, quienes han entendido la importancia de nuestra misión y nos han brindado el respaldo necesario para seguir adelante. A ellos, les extendemos nuestro más sincero agradecimiento.

Es un honor y un privilegio estar aquí hoy, en esta ceremonia tan especial, para celebrar y reconocer el esfuerzo, la dedicación y la profesionalidad de quienes han demostrado un compromiso inquebrantable con la protección civil

A medida que avanzamos hacia este nuevo año, renovamos nuestro compromiso con Villanueva de la Reina. Prometemos seguir trabajando con la misma pasión y dedicación, continuar ampliando nuestras habilidades y seguir siendo un pilar de apoyo para nuestra comunidad.

Asimismo, es un honor anunciar que la Junta de Andalucía ha otorgado la Medalla de Plata al Mérito de Protección Civil, a Pedro Torrus Soto.

Es sin duda, un reconocimiento que simboliza no solo el valor y la entrega, sino también la motivación y la pasión por servir a los demás.

La motivación es una fuerza poderosa que nos impulsa a superar obstáculos, a enfrentar desafíos y a alcanzar metas que, en ocasiones, parecen inalcanzables. Es esa chispa interna que nos lleva a dar lo mejor de nosotros mismos, día tras día, sin esperar nada a cambio más que la satisfacción de haber cumplido con nuestro deber.

En el ámbito de la protección civil, esta motivación se traduce en acciones concretas que salvan vidas, protegen comunidades y construyen un futuro más seguro para todos.

Con la entrega de esta medalla, queremos reconocer no solo los logros visibles, sino también el esfuerzo silencioso y constante que hay detrás de cada intervención, de cada operación de rescate, de cada plan de emergencia. Sabemos que la profesionalidad no es solo una cuestión de habilidades técnicas, sino también de valores, de ética y de un profundo sentido de responsabilidad hacia los demás.

Hoy, queremos hacer un reconocimiento especial a dos personas que han dejado una huella imborrable en nuestra agrupación, una de ellas la dejaremos para el final

La Medalla de Plata al Mérito de Protección Civil es un símbolo de agradecimiento y de reconocimiento a quienes han demostrado, con su ejemplo, que la verdadera recompensa no está en los honores ni en los aplausos, sino en la satisfacción de haber contribuido al bienestar y la seguridad de nuestra sociedad.

Es un recordatorio de que cada acto de valentía, cada gesto de solidaridad y cada esfuerzo por mejorar nuestras capacidades y conocimientos, tiene un impacto significativo y duradero.

Pedro, tu entrega y valentía han sido reconocidas a nivel regional, y no podríamos estar más orgullosos de ti. Esta medalla de plata al Mérito de Protección Civil es un testimonio de tu dedicación y del impacto positivo que has tenido en nuestra comunidad. ¡Felicidades, Pedro!

Para finalizar, quiero agradecer a cada uno de los voluntarios de Protección Civil por su esfuerzo y compromiso.

Fue un año lleno de logros y momentos memorables, y todos los voluntarios merecen un agradecimiento especial por su incansable labor y compromiso con la comunidad. Sin ustedes, nada de esto sería posible. Sigamos trabajando juntos, con el mismo espíritu de solidaridad y servicio, para hacer de Villanueva de la Reina un lugar aún mejor.

¡Feliz Año Nuevo a todos y que el próximo año nos traiga más oportunidades para servir y crecer juntos! Que cada día esté lleno de salud, alegría y nuevos retos que nos permitan seguir creciendo como individuos y como agrupación.

.

En segundo lugar, queremos rendir un humilde homenaje a un compañero que durante estos años también nos ha dejado su huella, Ernesto García Gómez, quien después de muchos años de servicio, se jubila.

Ernesto, tu dedicación y compromiso han sido un ejemplo para todos nosotros. Has sido una fuente de inspiración y tu legado perdurará en cada uno de los voluntarios que has guiado y apoyado. En nombre de toda la comunidad, en nombre de toda la agrupación, te entregamos esta placa como símbolo de nuestro agradecimiento y reconocimiento por todos estos años de incansable labor. ¡Gracias, Ernesto!

Muchas gracias.